

Ressort: Politik

Maas warnt polnische Regierung vor Isolation

Berlin, 23.07.2017, 00:00 Uhr

GDN - Nach Verabschiedung der umstrittenen Justizreform durch den polnischen Senat hat Bundesjustizminister Heiko Maas (SPD) Schritte in Richtung EU-Sanktionen gegen Warschau begrüßt. "Die Unabhängigkeit der Justiz ist in Polen in Gefahr", sagte Maas zu "Bild am Sonntag".

"Dem kann die EU nicht tatenlos zusehen. Das Fundament der EU sind Rechtsstaatlichkeit und Demokratie." Er begrüße daher, "dass die EU-Kommission konkrete Sanktionen prüft". Maas warnt die polnische Regierung: "Wer den Rechtsstaat so wenig achtet, nimmt in Kauf, dass er sich politisch isoliert."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-92367/maas-warnt-polnische-regierung-vor-isolation.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com